

[EVODRONE](#) a été inaugurée jeudi 17 décembre à Issoire, au sein de la pépinière d'entreprises Evol'Yss. L'entreprise a été co-fondée le 12 octobre 2015 par Arthur Gardin et Florent Roque, deux jeunes ingénieurs diplômés de l'Institut Français de Mécanique Avancée (IFMA), rejoints depuis par un premier Ingénieur en Systèmes Embarqué, Pierric Guiral. Evodrone conçoit des drones professionnels innovants, bénéficiant d'une technologie brevetée qui leur confère des performances hors du commun. Le prototype, qui est l'aboutissement de quatre années de recherche, est capable d'emporter jusqu'à 600 g de charge utile pendant une durée de vol de 30 minutes minimum. Le lancement commercial est prévu courant 2016. www.evodrone.fr